
 

 
 

 
ACTA DE LA SESIÓN EXTRAORDINARIA NÚMERO 230/2017 DE LA JUNTA DE FACULTAD DE 
CIENCIAS DE LA DOCUMENTACIÓN Y COMUNICACIÓN 
 
 
Día y hora de la reunión: 13 de noviembre de 2017 a las 10:00 horas en primera convocatoria 
y treinta minutos más tarde en segunda convocatoria. 
 
Lugar: Sala de Grados “María Reyes” de la Facultad de Ciencias de la Documentación y la 
Comunicación de la Universidad de Extremadura. 
 
Asistencia/Ausencia: 

Miembros natos:  
Decano Vicente Guerrero Bote Asistencia 
Vicedecana Planificación Académica María Victoria Nuño Moral Asistencia  
Vicedecana Relaciones Institucionales Soledad Ruano López Asistencia 
Vicedecano de Coordinación de 
Procesos y Transparencia Jorge Caldera Serrano Asistencia 

Secretario Docente Javier Trabadela Robles  Asistencia 
Administradora del Centro Mº Jesús Salas Olgado Ausencia 
   
   

 

Profesorado:  
D. José Luis Bonal Zazo Asistencia 
Dª. Cristina Faba Pérez Ausencia 
Dª. Ana Teresa García Martínez Asistencia 
D. José Luis Herrera Morillas Asistencia 
Dª. Cristina López Pujalte Asistencia 
Dª. Mª del Pilar Ortego de Lorenzo-Cáceres Asistencia 
Dª. Margarita Pérez Pulido Asistencia 
D. Julián Rodríguez Pardo Ausencia 
Dª. Carmen Solano Macías Asistencia 
D. Agustín Vivas Moreno Ausencia 
D. Felipe F. Zapico Alonso Ausencia 
  
  
  
Representantes de Departamento:  
Matemáticas Manuel Mota Medina Asistencia 
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Filología Inglesa Ángela Romero Navarrete Ausencia 
Información y Comunicación Tatiana Millán Paredes  Ausencia 
Arte y CC. Del Territorio José Maldonado Escribano Asistencia 
Ing. de Sistemas Informáticos. Jesús María Álvarez Llorente Ausencia 
Historia Francisco Rico Callado Asistencia 
Dirección de Empresa y Sociología José María Palacios García Ausencia 
   

 

Representantes del Personal de Administración y Servicios:  
  

 

Representantes de Alumnos:  
  
 

 

 

Invitados asistentes a la Junta de Facultad  
  
  

 
 
Orden del día: 
1.- Propuesta de mejor expediente del Máster Universitario en Gestión de Información de Redes 
Sociales y Productos Digitales en Internet 2016/17. 
2.- Asuntos de trámite. 
3.- Informe del Decano 
4.- Preguntas y sugerencias 
 
A. Deliberaciones. 
 
El Decano abre la sesión. Excusan su asistencia las profesoras Cristina Faba y Ángela Romero. 
 
1.- Propuesta de mejor expediente del Máster Universitario en Gestión de Información de 
Redes Sociales y Productos Digitales en Internet 2016/17. 
 
El Decano recuerda que en la Junta de Facultad del 9 de octubre de 2017 se aprobaron las 
propuestas de distinción de los mejores expedientes académicos de las titulaciones del Centro. 
No obstante, debido a una cuestión técnica, no se contaba con datos sobre los estudiantes del 
Máster Universitario en Gestión de Información de Redes Sociales y Productos Digitales en 
Internet. Una vez que se dispone de ellos se propone a Dña. Lara María Infante Fernández como 
mejor expediente de dicho título. 
 
 
Se somete a votación y se aprueba por unanimidad. 
 
 
2.- Asuntos de trámite. 
 
El Decano expone que no hay asuntos de trámite. 
 



 
3.- Informe del Decano. 
 
El Decano informa que se va a crear el Aula de Periodismo “Juan Luis Cebrián” mediante la que 
se promocionará y organizarán conferencias, certámenes, recitales, etc. Se inaugurará el viernes 
17, a las 12:30 horas, en un acto institucional en el edificio del ILM en Cáceres. Desde el 
Rectorado tienen interés en que participemos para lo que próximamente se darán más detalles. 
 
Se ha aprobado el grado de Periodismo en Consejo de Gobierno. De modo que ya se ha enviado 
a ANECA. Se hizo una modificación al final del documento (apartado 5.1), de las asignaturas 
optativas, para poder facilitar futuros PCEOS. Los PCEOS aprobados en Junta de Facultad no se 
aprobaron porque los departamentos de las personas que manifestaron su desacuerdo en Junta 
de facultad enviaron a la Comisión de Planificación Académica un informe desfavorable. Se 
traerán las nuevas propuestas de PCEOs y una modificación del PCEO existente (menos 
asignaturas/año, pero durará algo más) a una próxima Junta de Facultad. 
 
Se ha contactado con la Teniente de Alcalde del Excmo. Ayto. de Badajoz para tratar sobre el 
entorno de la Facultad. En anterior Junta de Facultad se acordó enviar un escrito al Ayto. a 
propósito del aparcamiento. Dadas las nuevas circunstancias (publicación en prensa de las 
intenciones del Ayto. de reservar plazas para los trabajadores de la Facultad), entendimos que 
no era conveniente hacer el escrito de queja al respecto. Hemos vuelto a contactar para que, 
una vez terminen las obras, el aparcamiento ya esté regulado, no habiéndose obtenido 
respuesta hasta la fecha de celebración de esta Junta. 
 
 
 
 
4.- Preguntas y sugerencias. 
 
La profesora Cristina López pregunta sobre la información aparecida en prensa acerca del 
entorno de la Facultad. 
El Decano informa sobre ello, se limitará a trabajadores de la Facultad (y Biblioteca), 
reservándose alrededor de 40 plazas.  
 
La profesora Cristina López pregunta también sobre la nueva temporalización de asignaturas de 
los PCEOs, en concreto si serán de 6 años. 
El Decano responde que al menos los 5 cursos completos. 
 
La profesora Ana Teresa García pregunta si se van a proponer dos PCEOs con Periodismo y 
modificar el otro según los mismos criterios de los nuevos. 
El Decano responde afirmativamente y lo explica brevemente. 
 
 
B. ACUERDOS: 
 
Primero: Aprobación de la propuesta de la alumna Dña. Lara María Infante Fernández como 
mejor expediente del Máster Universitario en Gestión de Información de Redes Sociales y 
Productos Digitales en Internet, curso 2016/17. 
 
 
  
 



No habiendo más asuntos que tratar, se levanta la sesión a las 11:02 horas del día 13 de 
noviembre de 2017. 
 
 
 

Vº. Bº. 
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Fdo.: Vicente P. Guerrero Bote Fdo.: Javier Trabadela Robles 
 
 
     
    
 


